

Ocho triunfos al hilo y Cuba sigue imbatible en Mundial de Boxeo

Image not found or type unknown



Lázaro Alvarez

La Habana, 4 may (RHC).- El boxeo cubano elevó a ocho sus triunfos al hilo y mantuvo su invicto en el Campeonato Mundial de Taskent, Uzbekistán, al sumar tres victorias en la jornada de este jueves.

Lograron éxitos el tricampeón mundial Lázaro Alvarez y los jóvenes Alejandro Claro y Fernando Arzola.

En una nueva división (63.5 kg), Lazarito logró su segundo triunfo y ha comenzado con el pie derecho el camino en busca de su cuarta corona del planeta, al disponer por 5-0 del etíope Kerala, un púgil valiente que siempre buscó el intercambio ante el experimentado cubano, aunque falló la mayoría de sus golpes.

El cubano sacó a relucir toda su maestría sobre el ring y conectó los mejores golpes a base de combinaciones de rectos y ganchos, que merecieron el voto unánime de los 5 jueces, tres de ellos 30-26 y los otros dos 30-27.

Por su parte, el zurdo Alejandro Claro (48 kg) superó en el segundo asalto al armenio Bareghan, cuando el árbitro detuvo las acciones por una herida en el rostro del cubano. Al ir a la votación hasta ese momento, el cubano tenía ventaja en la boleta de 4 de los 5 jueces.

La otra victoria la aportó el supercompleto Fernando Arzola (+92 kg), vencedor frente al italiano Diego Lenzi (5-0), en pelea donde tuvo el control de las acciones.

El miércoles, Cuba había logrado dos triunfos por intermedio de los debutantes Erislandy Álvarez (60 kgs) y Jorge Cuellar (71).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/321667-ocho-triunfos-al-hilo-y-cuba-sigue-imbatible-en-mundial-de-boxeo>



Radio Habana Cuba